
Editorial

Comenzamos el 2008 y un nuevo año de Clínicas Pediátricas del Sur. Como en el número anterior, hemos intentado recabar temas de distintas especialidades de la pediatría, abarcando publicaciones que van desde psicología médica hasta pediatría intensiva.

El deseo es que cada pediatra pueda encontrar su espacio dentro de esta publicación y que cada subespecialidad encuentre en la misma un lugar donde poder expresar y poner al día temas que consideren de relevancia, como novedades o cambios significativos que entiendan son de trascendencia.

Los escritos desarrollados presentan arbitraje, los que provienen de los comités se consideran autoarbitrados puesto que ya están revisados y aprobados por todos los integrantes. Los trabajos que no son presentados de esta manera, son elevados a un experto en el tema para que haga el arbitraje y se realicen las correcciones que considere pertinente. De esta manera podemos dar confiabilidad del contenido puesto que ésta, al igual que Archivos de Pediatría del Uruguay, es una publicación oficial de la Sociedad Uruguaya de Pediatría.

Clínicas Pediátricas del Sur está destinada a revisiones y puestas al día, en donde los autores pueden extenderse para agotar los temas y profundizar sobre lo que consideren pertinente, por lo que no desplaza ni quita publicaciones de Archivos de Pediatría que compone otro tipo de estructura, con trabajos originales, casos clínicos, pautas, etcétera.

Deseamos que este año, de cambios profundos en nuestro sistema de salud, nos encuentre con fortaleza y entusiasmo para leer, trabajar, investigar y, sobre todo, publicar y compartir nuestros conocimientos. Seguimos trabajando por nuestra sociedad y por nuestros niños.

Dr. Guillermo Pose